Daniel Grégorich : «J'ai vu de près le dévouement des médecins





La Havane, 7 avril, (RHC).- Daniel Grégorich, spécialiste cubain de la lutte libre, a été définitivement testé négatif au nouveau coronavirus.

Après plusieurs jours dans un centre d'isolement à La Havane, Daniel Grégorich est de nouveau chez lui.

Le mois dernier, ce jeune cubain a pris part aux championnats panaméricains de lutte et au tournoi préolympique organisé à Ottawa, la capitale canadienne. Il y a décroché son billet pour les Jeux Olympiques de Tokyo et à son retour chez lui, il a partagé avec www.jit.cu ses idées et ses aspirations.

Il a eu des mots d'éloge pour le personnel soignant. «Ceux qui étaient en charge de la salle offraient la meilleure attention. J'ai vu de près le dévouement des médecins »

Pour ce qui est du report des JO, Grégorich considère que c'est une bonne décision. «Sans santé il n'y a rien. Je suis vraiment désolé pour Mijaín López. Pour lui, chaque jour compte beaucoup. Nous, les autres, nous pouvons attendre.

En effet, Mijaín López, trois fois champion olympique et plusieurs fois champion du monde s'est proposé de se battre pour une médaille d'or à Tokyo mais il a va fêter cette année ses 38 ans, âge limite pour rééditer son exploit.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/219039\text{-}daniel\text{-}gregorich\text{-}jai\text{-}vu\text{-}de\text{-}pres\text{-}le\text{-}devouement\text{-}des\text{-}medecins}$



Radio Habana Cuba